
 

Ratsfrau Thesing teilt mit, dass in Gehrde die Möglichkeit einer schnellen Internetverbindung 

besteht, die Gemeindeverwaltung aber aufgrund des Vertrages der Samtgemeinde mit der Osnatel 

immer noch mit relativ geringen Datenübertragungsraten auskommen müsse. Die Arbeit würde 

dadurch erheblich erschwert. Frau Thesing fragt an, ob es hier Möglichkeiten einer Änderung gibt.  

 

Die Verwaltung hat die Angelegenheit aufgegriffen und wird eine Prüfung vornehmen.  

 


